

社内報 1 月号

株式会社NITTOH

年頭のあいさつ

中野英樹

あけましておめでとうございます。

今期は、第 40 期ということで、昨年 4 月に 40 期の記念行事を行い、社員全員でお祝いできました。ひとつの節目をあのように迎えられたことは、今思い返してもありがたいことで、支えて下さった多くの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。昨年は、日本としては、再び政権交代があったりとなかなか大変な年でありましたが、当社としては、良い年であったと思います。業績も計画どおり、増収、増益で推移し、さして大きな事故もなく、過ごすことができました。結果というのは、偶然ではなく必然であり、そのように準備していたからそうなっただけだと思いますが、いつも上手くいくとは限りません。それに昨年はもう過去のこと、今後順調に推移するとは限りません。

さて、本年は次の 10 年に向けた新しいスタートの年で次のターゲットとして早い段階で連結売上 100 億を達成したいと思っています。昨年は、採用を増やしたり、リフォーム店舗を増やしたりと、次の成長のための投資をたくさん行いました。さらに、投資を継続するとともに、成果として実らせていくことが今年の重要なテーマです。

景気のことがよく話題になり、景気対策が重要と企業経営者や経済団体が言っていますが、一つの企業にとっては景気は業績にあまり関係なく、それよりも会社自身の問題で業績は決まります。業績が、景気のせいだと本気で思っているとしたら、その企業は景気が良いときも大した業績ではないでしょう。日本の企業がもっとしっかりしていれば、景気はもっと良かったはずであり、政治のせいばかりではありません。当社ができることは当社の実力を高めることで、それに集中するだけです。日本には、貯蓄はまだたくさんありますが、魅力的な遣い方がないので遣われていないだけです。また、リフォームや修繕を必要とする住宅も増大しています。魅力ある商品の提案、プロモーションの力をあげて需要を引き出す努力をするだけです。堅実にしっかり利益をあげようという発想は、コストダウンなど元気がなくなる方向に働きます。今必要なことは、より売上を拡大し、若い社員を増やして雇用増大を図り、当社を活性化させ、そうすることで社会に大きく貢献できるのだと思います。売上の拡大は、その分だけお客様の満足が増え、社会貢献だと思えます。もちろん赤字では継続できませんが、利益にこだわり過ぎては萎縮してしまい、新しいことが始められません。また、我々も消費者として賢い消費をしないとイケません。安いかからと海外製品を買うのではなく、日本製品、日本の技術、文化の息づく商品を選ぶべきです。

そうすることで日本の生産が高まり、それがお客様の購買力の向上につながり、経済は好転します。

アカリナイト

名古屋・栄のテレビ塔近くで開催されているアカリナイトに 2 基のシェードを協賛しています。学生によるシェードのデザインコンテストも行われ、色とりどりのシェードが並んでいます。2 月 17 日まで、5 時半から 11 時までの間ライトアップされていますので、当社のシェードがどこにあるか探してみてください。



北陸営業所でIH体験料理教室開催

北陸電力さんのショールームを借りて、IHを使った料理教室を開催しました。美味しいパエリアを 10 人の皆さんが講師の指導のもと、調理して、そしてランチとして試食していただきました。皆さん、レシピや調理のコツなどを熱心にメモされており、既に IH を導入されている方も、これから導入を検討されている方も IH ヒーターの正しく有効な使用方法を体験され知識が高まり、きっと今後に価値ある 1 日になったことと思います。



タームガードシステム

住友林業(株)が、シロアリ新築予防に三井化学アグロのタームガードシステムを採用。これに伴い、三井化学アグロさんと契約を締結しました。

遠方で施工を実施

東京営業所で、ガソリンスタンド・地下タンクの FRP ライニングを行っています。東北地方でも施工を実施しています。西では今月、阪神営業所がビルの看板取付工事を広島市内で実施予定です。どちらも、当社の歴史の中で最北、最西の仕事になります。

コラム「仕事を天職と思う」

仕事に全力を尽くすことなしで、自分の人生を全うしたと思うだろうか？趣味に生きるといっても、趣味はアマチュアでありプロにはかなわない。自分の人生の持ち時間の中で仕事に費やす時間が最も長い。この仕事に対して、全身全霊を打ち込まずして何に情熱を燃やし達成感を感じることができようか。最近では教師という職に付いた人でさえ、仕事は単なる生活の糧と考え、早く済ませて趣味の時間を楽しむ人がいるという。生徒と一緒に悩み考えるような心が動くことが何よりの楽しみであり、やり甲斐のはずだが、生徒への関心が低く心が動くことを避けるという傾向があるようだ。仕事は適当に済ませて早く帰り、一人で趣味のゲームをやっていたとしたら虚しいもので、死んでいく時にどれだけの人がお別れの言葉を述べてくれ、また、自分の命が人の心にどの程度影響を与えることができたのであろうか。人生を楽しみ、人生を深く生きるためには、自分の仕事に全身全霊を捧げ、仕事を天職と考え、仕事を高めることで、自分自身を成長させていく、そんな人生を歩みたいものである。仕事の種類は、何でも良い。その人の個性であるから、自分で決めればよい。人が喜んでくれる仕事であればより幸せであろう。一生懸命働き、スキル、知識を深め、その深さの度合いが、仕事の評価にもつながる。趣味をもつことは悪いことではない。息抜きも必要であるし、人生に彩を加えてくれ、仕事に対してプラスに働くこともある。ただ、度を過ぎて、仕事をおろそかにしてまで趣味に熱心な人を尊敬できるだろうか。むしろ格好悪いと思ってしまうのではないだろうか。いくら趣味が上手くても感心はしても感動はしない。所詮アマチュアの上位でしかないのだから。人間の価値は、仕事で決まると言っても過言ではない。仕事に対する態度と言ってもいいかもしれない。仕事であるから生活の支えでなければならないが、損得勘定よりも仕事の質、内容にこだわり、神聖なものとして考えられるよ

うになったらその仕事を心から愛し、天職として生きていく覚悟ができたと言えるかもしれない。そのようになるとものの見方や勉強をする姿勢も変わってくる。いろいろなことを仕事に結び付けて考えるようになり、感性が豊か

になり、どんなことからでも常に学ぶ姿勢を持つようになる。もっと条件のいい仕事はないとか、楽にそれなりに働ければよいという考えでは、仕事から得られる深い感動や喜びを知ることなく、人生が終わってしまう。死ぬ間際

に後悔の念を持って気づくのではなく、早い時期に気づくと豊かな人生がそこに開かれる。

営業所だより

三河営業所 2 課の紹介

新年明けましておめでとうございます。お正月休みはいかがお過ごしでしたか？今年も曜日の関係もあり 7 日から初出勤の方もいらっしゃると思います。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

新年初めての営業所紹介は三河営業所 2 課から紹介させていただきます。

以前、三河 1 課からも紹介させていただきましたが、三河営業所は平成 22 年 3 月末に豊橋営業所・岡崎営業所・旧三河営業所が統合され設立いたしました。社屋はセブンハウスが建設したテラ工法の建物で、壁材に無垢の木材を利用した木の香り漂う健康住宅です。デアール岡崎店のショールームの他にセブンハウスのモデルハウスとしても使用しています。また、屋根には太陽光発電も設置されており、イベント時には内覧・見学会を行っています。

三河 2 課は主に防虫事業を行っており、JA・ホームセンター及び OB のお客さまからのご紹介を中心に、フリーダイヤルやホームページからのお客さまへの営業も行っています。活動エリアは旧営業所をそのまま受け継ぎ三河地域全域で、渥美半島先端の伊良湖岬から離島の日間賀島、奥三河の香嵐溪・稲武、静岡県中部の静岡市葵区までの範囲を担当しています。スタッフは営業 6 名、工務 2 名、薬剤点検 2 名、事務 1 名の計 11 名で、営業所の歴史は長く、豊富な経験、知識をもったベテランが多く在籍しており、社歴が 25 年以上の方から 20 代前半の若手社員まで協力して仕事をしております。

防虫事業は今期、長期管理保証工事物件が満期になり、延長保証工事の増加で好調な実績で推移しております。三河 2 課は今後も安定した実績を残せるよう課員一同精進して参りますので今後ともよろしくお願ひ申し上げます。



◀ クリスマスの
ライトアップ

▶ とっても居心地のいい
打ち合わせルーム



ちょっと一言

「小さな夢」

デアール名古屋東店
東 佳実



皆さま、あけましておめでとうございます。デアール名古屋東店の東です。

2013 年がスタートしました。本年もよろしくお願ひいたします。

年末年始休暇は友人と旅行に出かけ、とても楽しく有意義な時間を過ごすことができました。リフレッシュできたことだし、気持ち新たに仕事に取り組みたいと思います！

さて、デアールのブログ等でも更新していたので、ご存知の方もいらっしゃると思いますが、一昨年からはマラソンを始めました。(マラソンと言っても 10 キロ程度の距離ですが…)

去年は 10 キロの大会に 3 回出場できたので、今年はハーフマラソンに挑戦します！

私のペースで走るとハーフマラソンで 2 時間半～ 3 時間位はかかってしまいます。小学生の頃からバスケットをしてきたので、体力がないというわけではありませんが、3 時間も走り続けたことはないのです。完走できるよう今は体力づくりに励んでいます。

走っている最中は途中でやめたいと何度も思いますが、走り終えた達成感(自己満足)が何とも言えずやめられません！

いつか「ホノルルマラソン」に出ることが私の小さな夢です。

その夢を叶えるためにもマラソンは続けていきたいですし、おばあちゃんになっても続けていられたらいいなと思っています。

最後になりましたが、まだまだ寒い日が続きますので体調管理にはお気をつけ下さい。

今年も笑顔で楽しく充実した仕事ができるよう頑張りましょう！



冬の夢科

